

“Cine Guane”

Categoría: Cines-Cultura

Publicado: Viernes, 31 Marzo 2017 17:56

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 6663

En el terreno que comprende el actual cine, antes del Triunfo de la Revolución, existía una valla de gallos perteneciente al señor Nicolás Fuente, quien abandonó el país en 1958, luego que los Jóvenes del Centenario incendiaron el lugar en las propias narices de la Guardia Rural. A partir de 1959 este lugar fue utilizado para las puestas del circo cuando iba al territorio y ya para 1970 se comenzó su construcción como el cine que conocemos hoy. Su primer nombre iba a ser “Che” en honor al Guerrillero Heroico pero por disposición superior se le denominó finalmente “Cine Guane”. Como dato curioso de la época se puede advertir que la mayoría de los trabajadores de dicho centro en los inicios fueron mujeres, antiguas amas de casa, incorporadas al trabajo ante el llamado revolucionario de consumir plenamente los derechos femeninos.